

# Fruchtsäfte und Weine GmbH ausgezeichnet

Das Testzentrum Lebensmittel der Deutschen Landwirtschafts-Gesellschaft (DLG) hat die Bad Hönninger Fruchtsäfte und Weine GmbH mit dem Preis für langjährige Produktqualität geehrt. Das Unternehmen erhielt die Auszeichnung nach Angaben der DLG zum 26. Mal. Unternehmen müssen fünf Jahre in Folge an den Internationalen Qualitätsprüfungen teilnehmen und pro Prämierungsjahr mindestens drei Prämierungen erzielen. Ab der fünften erfolgreichen Teilnahme gibt es den Preis für langjährige Produktqualität. Alle ausgezeichneten Unternehmen sind unter [www.DLG.org/PLP](http://www.DLG.org/PLP) veröffentlicht.